

戸山 ッチ

5月12日（水）、緊急事態宣言下ではありましたが、運動会に代わる学年別のクラスマッチ（＝戸山ッチ）が行われました。時間帯を分けて各学年が別々に登校し、感染防止対策を徹底したうえで行われました。生徒たちが今できる形を模索して実現したものです。

<2年生> 8:30~10:30



優勝

いかだ流し A組
綱引き F組
全員リレー E組

クラス別 F組

級別 緑級



<1年生> 10:45~12:15

1年生にとっては、初めての行事。クラスのまとまりをつくる大切な取り組みです。



優勝

級団対抗リレー 緑級

大縄跳び H組

全員リレー A組



優勝

クラス別 A組

級別

青級



<3年生>12:45~14:30

久しぶりの学校での行事。3年生らしく落ち着いて楽しんでいました。



優勝
クラブ対抗リレー
女子 陸上
男子 (2レース)
①硬式テニス
②陸上

綱引き A組
全員リレー B組
クラス別 A組



級別優勝
青級



↓クラブ対抗リレーはパフォーマンス部門も



<競技外点描>

「戸山ッチ」は、すべて生徒の手作り。制約のある中で何ができるか、体育委員を中心に自主自立の伝統を引き継いでいこうという気概が伝わってきました。お疲れ様でした。



入場を待つ生徒



選手宣誓と団長団パフォーマンス



生徒への伝達は全て放送、判定が難しい場合は審判団で協議、表彰も実行委員長名です。



総合優勝は
青級 でした。



各部の協力も助け
となりました。

